

# Neuer Vorstand gesucht Auch Hausmeister nötig

## Ausschuß übernimmt Geschäfte der Vereinsgemeinschaft

Aichhalden (rb). Bei der Mitgliederversammlung sah es für die Vereinsgemeinschaft Aichhalden schlecht aus, denn Werner Schüle, der den Vorsitz sechs Jahre inne hatte, legte sein Amt nieder und war auch nach langem Zureden (wir berichteten) nicht zu bewegen, ein weiteres Jahr die Vereinsgemeinschaft zu lenken.

Einziger Kompromiß von Schüle: Er übernahm für ein halbes Jahr die Kassengeschäfte, weil auch Kassierer Schwab nicht mehr wollte. Daß es mit der Vereinsgemeinschaft aber so nicht weiter gehen kann, waren sich alle anwesenden Vorstände einig. Nach langen internen Gesprächen formierte sich nun ein Verwaltungsausschuß mit Edwin Pfundstein (Schützen), Stefan Braitsch (Erzknabberteufel), Werner Schüle, Erwin Pattloch (Musikverein), Engelbert Kimmich (Angelsport) und Bernhard Broghammer (Narrenzunft), die in gemeinsamer Arbeit die Vereinsgemeinschaft in nächster Zeit verwalten, bis sich ein neuer Vorstand gefunden hat.

Die erste Zusammenkunft fand im Gasthaus »Ratstube« statt, wo vorab

Zunfmeister Broghammer im Namen aller Vereinsvorstände nachträglich an Werner Schüle Dankesworte aussprach für die geleistete Arbeit während seiner Amtszeit. Als kleine Aufmerksamkeit überreichten die Vorstände einen wertvollen Krug, den Werner Schüle mit sichtlicher Freude entgegennahm.

Die erste Aufgabe an diesem Abend war für die Anwesenden einen Plan für die anfallenden Arbeiten in der Festplatzanlage aufzustellen. Signalisiert haben alle Vereine, mit je zehn Arbeitsstunden zu helfen. Eine Vollversammlung aller Vorstände wurde auf 24. April um 20 Uhr in der Festplatzanlage festgelegt, wo der Arbeitsplan unterbreitet und koordiniert werden soll.

Ferner wurde einem Hausmeisterposten für die Festplatzanlage an diesem Abend oberste Priorität eingeräumt. Dieser Mann sollte die Schlüsselfunktion bei allen Veranstaltungen übernehmen und auch sonst in stillen Stunden nach dem Rechten sehen. Anfragen und Anmeldungen nehmen diesbezüglich Werner Schüle, Telefon 8172, und Bernhard Broghammer, Telefon 6351, entgegen.



Zu einem Verwaltungsausschuß der Vereinsgemeinschaft Aichhalden gruppierten sich für die anfallenden Arbeiten der nahen Zukunft: Erwin Pattloch, Stefan Braitsch, Bernhard Broghammer, Engelbert Kimmich, Werner Schüle, Edwin Pfundstein und Dietmar Zehnder (von links). Schüle erhielt zudem ein Präsent für seine Arbeit als ehemaliger Vorsitzender.

Foto: Broghammer